

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los navarros localizados en Nepal tras el terremoto comienzan a abandonar el país

El Gobierno de Navarra coordina, junto con el Ministerio de Asuntos Exteriores y el consulado en Katmandú, las gestiones para evacuar a los montañeros y cooperantes

Lunes, 27 de abril de 2015

El Gobierno de Navarra ha emprendido diversas actuaciones en relación con el terremoto registrado en Nepal, entre las que cabe señalar la realización de gestiones para interesarse sobre la situación de los navarros que se encuentran en dicho país y el ofrecimiento de ayuda técnica al Ministerio de Asuntos



Imagen del Palacio de Navarra.

Exteriores, al tiempo que tiene previsto conceder una ayuda económica a la reconstrucción.

Con este fin, se ha mantenido esta mañana una reunión de coordinación, presidida por el consejero de Presidencia, Justicia e Interior, Javier Morrás.

En lo que se refiere a los posibles navarros afectados, el Gobierno anima a los familiares y allegados a que llamen al 112 y se ofrece para recabar la información sobre su situación y agilizar en lo posible el retorno. Con este fin, se mantiene en contacto permanente con el Ministerio de Asuntos Exteriores para conocer los últimos datos y trasladárselos a los familiares.

Por el momento, el Ejecutivo foral tiene localizados a once navarros –siete hombres y cuatro mujeres- que se encontraban en Nepal el pasado sábado cuando ocurrió el terremoto. Se trata de nueve montañeros, ocho vecinos de Berriozar y uno de Pamplona, así como dos cooperantes, un hombre y una mujer, de Pamplona y Noáin, respectivamente. Todos ellos se encuentran bien.

Concretamente, los ocho montañeros de Berriozar al parecer han salido ya hacia Deli por carretera, unos en vehículos del consulado y otros en taxi, tras permanecer alojados en un hotel en Katmandu, y el montañero de Pamplona que estaba en el campo base para ascender al Lothse ha sido evacuado en helicóptero a Lukla en uno de los primeros vuelos destinados a las personas que no habían resultado heridas en la avalancha. En principio está previsto que mañana, a primera hora, sea

trasladado a Katmandú en avioneta.

Los cooperantes han sido conducidos al hotel donde estaban los montañeros navarros después de que uno de ellos hubiese sido acogido en la embajada de Finlandia y la mujer en un campamento instalado también en la capital nepalí.

Además, el Gobierno de Navarra ha puesto a disposición del Ministerio de Asuntos Exteriores los medios de salvamento y reconstrucción de que dispone la Agencia Navarra de Emergencias (ANE) en el marco de la ayuda que vaya a organizar la Unión Europea.

Finalmente, el Ejecutivo foral tiene previsto estudiar la concesión de una ayuda económica de carácter extraordinario para ayudar a la reconstrucción.